

# BNN.CO.ID

## Patroli Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Memelihara Keamanan demi Kesejahteraan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 7, 2024 - 10:45



*Patroli Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Memelihara Keamanan demi Kesejahteraan Bersama*

Pada Selasa, tanggal 7 Mei 2024, pukul 00.00 WIB hingga selesai, Polsek Palabuhanratu menjalankan kewajibannya dengan melaksanakan patroli malam

di wilayah hukumnya. Kegiatan ini adalah bagian tak terpisahkan dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di tengah-tengah arus malam yang gelap.

Patroli malam kali ini melibatkan anggota Samapta Polsek Palabuhanratu yang dipimpin oleh BRIPKA Sunarto dan didampingi oleh BRIPKA Diky Dz, anggota Spk II yang terlatih dan siap bertugas dengan tanggung jawab.

Dengan langkah hati-hati dan penuh kecekatan, mereka melintasi wilayah Palabuhanratu, menysir setiap sudut dengan teliti. Sasaran utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi tindakan kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Selain itu, mereka juga memperhatikan adanya potensi gangguan Kamtibmas lainnya yang mungkin terjadi.

Tak hanya sekedar melakukan ronda rutin, anggota patroli juga memanfaatkan kesempatan ini untuk berinteraksi langsung dengan warga sekitar. Di wilayah Citepus, mereka menyampaikan pesan-pesan penting tentang menjaga keamanan lingkungan setempat dan tetap waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan. Mereka juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan jika terjadi kejadian atau memiliki informasi yang dapat membantu tindakan Kepolisian, dengan menghubungi Call Center 110.

Kehadiran Polsek Palabuhanratu di tengah malam yang sunyi bukanlah tanpa alasan. Ini adalah wujud nyata dari komitmen mereka untuk hadir dan siap bertindak kapan pun dibutuhkan, demi menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Dalam suasana yang penuh dengan semangat, mereka menjaga situasi dalam keadaan aman dan kondusif.

Patroli malam ini tidak hanya sekedar rutinitas, tetapi juga merupakan bentuk nyata dari kepedulian Polsek Palabuhanratu terhadap keselamatan dan ketentraman warga. Melalui tindakan nyata ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan tenteram dalam menjalani aktivitas sehari-hari, serta semakin percaya bahwa Polsek Palabuhanratu selalu siap melindungi dan melayani dengan sepenuh hati.